



Schlager-Barde Jürgen Drews kauft ein Wasserbett

Ein Bett im Kornfeld hat Schlagersänger Jürgen Drews in Paderborn nicht gesucht – wohl aber ein Wasserbett für seine Tochter Joelina. Der Schlagerstar ist in dieser Woche gemeinsam mit Frau Ramona und Tochter im Unternehmen »Aqua Comfort« an der Paderborner Marienstraße zu Gast gewesen. Bei dem Hersteller von Wasserbetten drehte der Fernsehsender Sat 1 für sein Frühstücksfernsehen (Serie »Drews baut!«) den Kauf des Bettes, das sich Tochter Joelina im Internet ausgesucht hatte. In Paderborn sollte noch geklärt werden, ob

es ein Wasserbett oder doch mehr eine normale Matratze sein sollte, berichtet Firmeninhaber Alexander Heuwinkel. Schnell fiel die Wahl auf die Wasser-Variante. Der Kauf und die eigenständige Montage des Wasserbettes im Drews-Haus ist bald im Frühstücksfernsehen zu sehen. Der genaue Sendetermin steht noch nicht fest. Das Foto zeigt bei der Liegeprobe (hinten von links) Daniel Blattgerste, Alexander Heuwinkel, Sandra Keinhansd, Tuba Can und Isabell Heißing (alle von »Aqua Comfort«) sowie (vorne von links) Ramona, Joelina und Jürgen Drews.